

Die Laufsaison ist eröffnet

121 große und kleine Osterläufer trotzten dem Aprilwetter



Bei der 4. Auflage des Magdeburger Osterlaufes, der gleichzeitig die Laufsaison 2012 einläutet, ließen sich 121 Laufbegeisterte vom Osterhasen auf die Strecke entlang der Elbe und durch den Klosterberggarten schicken. Fotos (8): Ruland

Von Axel Ruland

Magdeburg. Da waren sie wieder, die unentwegten Anhänger des Laufsports, die der Einladung des Magdeburger Vereins Laufkultur 08 zur 4. Auflage des Osterlaufes folgten. 121 große und kleine Laufenthusiasten ließen sich nicht von den Launen des Aprilwetters aufhalten und eröffneten mit viel Begeisterung am Sonntag vor Ostern traditionell die Laufsaison 2012. Wie in jedem

Jahr stand auch dieses Mal das Motto "Freude am Laufen" im Vordergrund, der Kampf um Sieg und Platz wurde zur Nebensache, einfach dabei zu sein, zählte für die Akteure dieses Laufes. Die Veranstalter boten den Teilnehmern einen mit bunten Luftballons geschmückten 3,3 km Rundkurs, der entlang der Elbe und durch den Klosterberggarten führte. Auch der Osterhase war mit von der Partie, er begleitete die Jüngsten über die 400 Meter-

Wendestrecke zurück ins Ziel, wo die Muttis, Vatis und Großeltern mit viel Beifall die Läufer­schar empfingen. Mit einer schokoladigen Überraschung ehrte Meister Lampe jeden einzelnen Schnupperläufer höchst persönlich. Die tolle Stimmung auf den Strecken, egal ob 3,3; 6,6 oder 9,9 km, war der Lohn für alle, die diesen Lauf seit nunmehr vier Jahren im wahrsten Sinne des Wortes auf die Beine gebracht haben. Das nächste große Event der Magde-

burger Laufkultur 08 wirft seine Schatten mit dem 10-jährigen Jubiläum des Elbe-Brücken-Laufs am 13. Mai voraus. Angeboten werden 1,5 km (für die Jüngsten bis 13 Jahre) sowie 5 km (auch Walking), 12 km oder die Halbmarathon-Distanz. Los geht es an der Magdeburger Sternbrücke und führt durch den herrlich gelegenen Stadtpark. Konkrete Infos können unter www.magdeburger-laufkultur.de/eb1 eingeholt werden.